

O.J.D.: 3795 E.G.M.: No hay datos



Fecha: 30/06/2006 Sección: ALMERIA

Páginas: 12

Solindalo organiza un campamento para niños con diabetes

M. M. A. ALMERÍA

La asociación sociocultural SolIndalo ha organizado un campamento dirigido sólo a niños con diabetes con el objetivo de que «se diviertan en un típico campamento de verano, convivan y conozcan a otras personas con las que comparten una serie de hábitos».

La actividad, patrocinada por la Delegación de Salud de Almería, tendrá lugar entre el 17 y el 23 de julio en el Parque Selwo Aventura, en la provincia de Málaga.

Es el segundo año en el que esta asociación lleva a cabo esta iniciativa que también cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Almería y el sindicato Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSI-CSIC), el complejo turístico Los Escullos-San José, Lifescan, Baniskula, Celemín y Formación y Asisa, entre otras organizaciones.

Inscripción

El plazo de inscripción para que los pequeños diabéticos puedan participar en esta actividad vacacional finaliza el día 13 del próximo mes de julio.

Para más información, los interesados pueden dirigirse a la sede de la central sindical CSI-CSIF o llamar al teléfono 950 25 90 84.

Se trata de una iniciativa singular que podrá acercar a los pequeños que padecen este problema a una de las actividades más habituales para los jóvenes durante la temporada estival que acaba de comenzar.